

Ausbau der Tiergartenstraße und der Gerichtsstraße und Sanierung der Eschelbacher Straße Einladung zur Anliegerversammlung

Die Stadt Montabaur beabsichtigt voraussichtlich ab Frühjahr 2017 die Tiergarten- und Gerichtsstraße auszubauen. Gleichzeitig werden die Verbandsgemeindewerke Montabaur die Abwasserleitungen und Wasserleitungen in diesen Bereichen und in der Eschelbacher Straße erneuern. Um über die Planungsabsichten der Stadt und der Verbandsgemeindewerke zu informieren, laden wir alle Anlieger, Grundstücks- und Hauseigentümer am

Montag, 21. November 2016, 18.00 Uhr,

zu einer Anliegerversammlung in die Bürgerhalle des Alten Rathauses, Großer Markt 10, ein.

Im Rahmen dieser Veranstaltung können Anregungen und Wünsche der Anlieger zur Baumaßnahme, zur Gestaltung etc. diskutiert und ggf. in die weitere Planung aufgenommen werden. Die Fachabteilungen der Verbandsgemeindeverwaltung und das Planungsbüro stehen Ihnen für alle Fragen aus technischer Sicht zur Verfügung.

Gabi Wieland, Stadtbürgermeisterin

